



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le jeudi 23 mai 2024 à Kinshasa, en présence de Son Excellence Madame Claudine NDUSI, Ministre de l'Emploi, du Travail et de la Prévoyance Sociale, Son Excellence Monsieur OGAWA Hidetoshi, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, a pris part à la cérémonie de remise du Projet d'« Appui au Renforcement des Capacités des 3 Directions Provinciales de l'Institut National de Préparation Professionnelle (INPP) ».

Financé à hauteur de 6,5 millions de dollars américains et mis en œuvre par le Bureau des Nations Unies pour les Services d'Appui aux Projets (UNOPS), ce projet, a permis, d'une part, de construire de nouveaux bâtiments pour la Direction Provinciale de Bunia (Ituri), et d'autre part de doter en équipement les Directions Provinciales de Bukavu (Sud-Kivu), de Goma (Nord-Kivu) et celle de Bunia.

Dans son allocation, l'Ambassadeur OGAWA a souligné que le renforcement du capital humain constitue l'un des axes majeurs des interventions du Japon en République Démocratique du Congo, lesquelles sont conduites pour la mise en valeur des ressources humaines qualifiées et comme philosophie de coopération.

Rappelant la relation de longue date avec l'INPP, matérialisée par la construction et la fourniture en équipements en faveur des Directions Provinciales de Kinshasa, Lubumbashi et Mbuji-Mayi, l'Ambassadeur a exprimé sa gratitude à la Direction Générale de cette institution, qui démontre son dévouement et sa contribution active à la promotion de la formation humaine et à la vulgarisation de la culture de travail japonais.

Tout en rassurant de l'engagement du Japon de continuer à contribuer au renforcement de la formation professionnelle en RDC, l'Ambassadeur OGAWA a clos ses propos en émettant le souhait que les jeunes de ces 3 villes et contrées, bénéficiaires directs de ce projet, contribuent avec joie et espoir à la concrétisation d'une société pacifiée et stable en s'adonnant à la formation professionnelle à l'INPP et en devenant la locomotive du développement de leurs provinces et du pays tout entier.

Prenant la parole à son tour, S.E. Mme NDUSI a vivement remercié le Gouvernement du Japon pour ce projet qui s'inscrit dans le cadre de la vision du Chef de l'Etat en ce qui concerne le renforcement des capacités des jeunes. Elle a émis le vœu de voir cette coopération avec l'INPP, qui a débuté par un bâtiment, s'étendre sur toute la République. Elle a aussi tenu à saluer le travail abattu par l'UNOPS, et le leadership de l'INPP dans la formation professionnelle.

Kinshasa, le 23 mai 2024

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

Photos





